

福山市議会議員の大田ゆうすけでございます。  
暑い日が続きますが皆さん、お元気ですか？  
エアコンの無い我が家にとっては我満の季節ですが、子供の教育上・健康上・地球温暖化防止のために頑張っています。  
いただいた名刺等を基に、定期的に私の活動状況をお知らせしておりますが、配信中止をご希望の方は、大変申し訳ありませんが、その旨をご返信ください。

さて、先日の「ゆうすけ通信」では、母・大田祥子がチョモランマ登頂成功の旨をお伝えしましたが、ご承知のように下山中に不帰の人となりました。その節は大変ご迷惑とご心配をお掛けいたしました事をお詫び申し上げます。  
また、丁寧な弔意のメールと暖かい励ましのメールを多数頂戴した事と、生前に母が皆様に大変お世話になりました事を厚く御礼申し上げます。  
ホームページ上に随時状況をお伝えしてきましたが、母の登山の状況を「チョモランマへの道」と題してアップしましたので、ぜひご覧ください。(容量3.4Mb:ダウンロードにISDN回線では約30秒かかります、画面右下の「スライドショー」をクリックしてご覧ください。)  
まさに極限に挑んだ様子がお解かりいただけると思います。  
<http://www.urban.ne.jp/home/kkochan>

ところで、参議院選挙も中盤ですが、特に福山は盛り上がり欠ける様に感じます。  
教育委員を2期勤めた母は、「福山の教育を考える会」の活動を通して、教育の問題に熱心に取り組んでおり、亀井郁夫参議院議員の福山地区の後援会長もしております。  
私も母の意志を引き継ぎ、亀井郁夫先生を応援しておりますので、皆様のご支援をよろしくお願いいたします。

#### <イベント案内>

福山の母なる川・芦田川の浄化に向けて、市民の関心を高めるために、8月29日(日)にカヌーによるイベントを開催します。ぜひとも多数の皆様に参加・応援・観戦をお願いします。  
なお、このイベントは私と井原の上田かつよし市議、笠岡の馬越ゆうせい市議の、備後井笠圏三市議(昔でいう小田県)が発起人となって開催予定です。

#### 「第1回芦田川カヌー4時間耐久レース」

福山夏祭りにて花火を打ち上げる中州を「トラック」と見立て、交代で4時間に中洲を何周できるかを競います。4時間真剣に漕いでもよし、途中で休憩してもよし、中州に寄り道してもよし、釣りをしてもよしなんでもアリの肩の凝らないレースです。  
30年連続中国地方の一级河川で水質ワースト1の芦田川ですが、川を綺麗にするにはまず市民が川に関心を持たなければなりません。川で遊ぶ機会がめっきりなくなってしまった今、川で遊ぶことが川の再生に向けた第一歩ではないでしょうか？  
参加したいがカヌーが無いという彼方、心配無用です。  
夏休みに子供と一緒にカヌーを作って、手作りカヌーでレースに参加してみませんか？  
アーキ・テックカヌーという会社が格安かつ簡単に組み立てられるカヌーキットを販売しています。  
<http://www.synapse.ne.jp/archi-tech/index.htm>  
手作り希望者は8月中に製作場所と日程と設定して、別途ご案内致します。

#### <芦田川カヌー4時間耐久レース開催要項>

開催日時:8月29日(日)雨天決行  
開催場所:芦田川・法音寺橋東岸(福山臨床前)  
種 目:カヌーの種類は問わないが、1人艇の部と2人艇の部の2種目を設定する  
参加人数:選手は1人艇の部は3人まで、2人艇の部は4人までとする  
禁止事項:セーリング及びパドルを舷側に固定すること  
遵守事項:ライフジャケット・帽子の着用

